BASES DE ACCION POLÍTICA. I.- EL CAMBIO DE REGIMEN POLÍTICO: DERECHO A LA PARTICIPACIÓN.

Alentamos la participación popular en las decisiones del Estado. Queremos pasar de la "democracia" de Jos políticos" a la "democracia del pueblo". Proponemos un amplio debate sobre nuevas formas de participación, decisión y control ciudadanos y la creación de mecanismos de democracia directa. Proponemos la instrumentación de la revocatoria de mandatos; la reglamentación de la iniciativa popular a nivel nacional, provincial y municipal, la reglamentación de las audiencias públicas; la puesta en marcha del presupuesto participativo, la reforma integral de la legislación electoral, la eliminación de las listas sábana y la posibilidad de promover la presentación de candidatos fuera de las estructuras político-partidarias tradicionales. Los funcionarios y servidores públicos deberán tener un alto grado de capacitación y sistemas de rendición de cuentas.

II.- EL CAMBIO DE VALORES: CONSENSO PARA EL CAMBIO. Se ha intentado familiarizar la idea de que el modelo actual es el único posible. A la concertación del dinero le ha correspondido un sistema de concentración de las ideas y del poder. La mediocridad y el afán de lucro se disfrazaron de saberes técnicos y recetas magistrales. El resultado está a la vista: nos han saqueado. Como en otras épocas, nos mostraron espejitos de colores y se llevaron nuestras empresas públicas, las industrias, los puestos de trabajo, nuestros salarios, nuestras jubilaciones, nuestros ahorros. Vaciaron al Estado y nos cargaron con el peso de una deuda ilegitima que es el reaseguro de la dominación financiera. Los miembros de la corporación política, asociados con sectores de la usura financiera, nos quieren hacer olvidar todo lo que sabemos y todo aquello en lo que creemos: que existe tanta riqueza en nuestro subsuelo y en nuestro campo, en nuestro mar y montaña, como en la fuerza, sensibilidad, creatividad, capacidad de trabajo e inteligencia de nuestra gente. Creemos en nosotros, en los que dijimos BASTA. En nuestra fuerza para producir un cambio. En nuestro compromiso. Creemos que las estructuras económicas y las instituciones políticas sirven para alcanzar el bien común. Las ideas aqui escritas son un punto de partida. Sabemos que cada uno de los ciudadanos puede señalar un problema, proponer una acción, aportar a la construcción común. Nuestra historia queda por escribir; entre todos.

III.- EL CAMBIO DE RÉGIMEN ECONÓMICO: DERECHO AL CRECIMIENTO Y LA PROSPERIDAD.

Queremos salir del régimen que favorece la usura financiera y poner en marcha un proyecto de Nación que privilegie la producción y el trabajo. Hoy, la Argentina está dominada por la renta financiera: son los bancos, las AFJP, los dueños de la deuda externa, las empresas privatizadas, los grandes grupos económicos privados los que manejan en su propio provecho la economía nacional. En cambio, nuestros productores, nuestros empresarios, nuestros comerciantes, no tienen a quien venderle: no hay demanda en el mercado interno como consecuencia del desempleo, el escaso poder de compra de los ciudadanos como consecuencia de los bajos salarios y jubilaciones y la confiscación de los ahorros. Quienes invierten, producen y crean empleo quiebran, cierren, pierden. HAY QUE CAMBIAR LAS REGLAS DE JUEGO: DEJAR DE AJUSTAR Y EMPEZAR A CECER. La primera medida es una masiva redistribución del ingreso que actúe como arranque de la reactivación. Proponemos: Salario para todos los desocupados con contraprestación de trabajo social. Aumento del salario mínimo, vital y móvil, horario, semanal y mensual. Aumento de las jubilaciones mínimas. ¿QUÉ REFORMAS PERMITEN OBTENER RECURSOS PARA FINANCIAR EL CAMBIO ECONÓMICO? Debemos terminar con la apropiación de la renta que pertenece a la Nación y recuperarla para el conjunto de los argentinos. Proponemos una política tributaria distinta: que paguen más los que más tienen. (Cobro de cánones adeudados al Estado, impuesto a las actividades financieras, impuesto a las ganancias extraordinarias, retenciones móviles a las exportaciones). Recuperar la administración de nuestros importantes recursos naturales: petróleo, minería y pesca. Volver al régimen jubilatorio de reparto. Proponemos dar un nuevo impulso movilizador a la industria y a la producción: incentivar el desarrollo científico y tecnológico y la modernización productiva para agregar valor, diseño y mano de obra a nuestros productos. Proponemos desarrollar un plan de sustitución de importaciones y promover la organización de cadenas productivas orientadas a la generación de empleos y al potencial de exportación. Estas cadenas productivas tienen un gran potencial de desarrollo en el Mercosur.

IV.- EL CAMBIO DE REGIMEN LABORAL: DERECHO AL TRABAJO Y AL BIENESTAR.

El modelo neoliberal llevó a los trabajadores argentinos a entrar al siglo XXI con las reglas sociales y laborales del siglo XIX. Los argentinos sufrimos un retroceso sin precedentes en materia de derechos y condiciones de vida. Los ciudadanos quieren y merecen un cambio: trabajo estable, vivienda digna, seguridad en lo s barrios, ir y volver del trabajo en un medio de transporte cómodo, seguro y puntual y un futuro mejor para nuestros hijos. Queremos, también, una educación de calidad para nuestros jóvenes y salud y tranquilidad para nuestros mayores. Defendemos la generación de puestos de trabajo, la recuperación de las leyes laborales, una jornada máxima de 8 horas diarias, la capacitación laboral permanente que brinde oportunidades de progreso para todos y medidas de seguridad en el trabajo. El Estado debe controlar el cumplimiento de las leyes que protegen a los más débiles.

· LA VIVIENDA ES UN DERECHO.

oponemos que el Estado utilice su facultad de emitir moneda para financiar proyectos de construcción y ito construcción de viviendas y obra pública.

1.- LA SALUD ES UN BIEN SOCIAL.

roponemos un Plan Nacional de Salud que articule el hospital público, las obras sociales sindicales y la producción nacional de medicamentos y la promoción de emedicamentos y la promoción de

/II.- EL TRANSPORTE ES MOTOR DE DESARROLLO, COMUNICACIÓN Y MULTIPLICADOR DE EMPLEO.

Proponemos un sistema de transporte integral que favorezca el desarrollo político, geopolítico, comercial y turístico de la Nación. Defendemos la integración del territorio y la recuperación de las redes ferroviarias. Proponemos desarrollar una política turística que atienda la capacidad de esta actividad para generar puestos de trabajo y multiplicar los beneficios económicos.

Qualificación en el selle de

Rola., 17 de Novi embre de 2004. - CER 11